3 Piéces

159 m?
Réf. FDM-11150
h 990 000 €

i oquebrune—Cap—I\/Iartin
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Roquebrune cap martin : dans un immeuble récent et de standing,
proche du centre, de ses commerces et de la gare, a quelques minutes
a pied des plages, cette villa sur le toit offre une vue Dégagé sur la mer
et le cap martin. Spacieux et lumineux, |'appartement est composé
d'un vaste séjour avec cuisine américaine entierement équipé ouverts
sur une grande terrasse orienté plein sud. Il offre également deux
grandes chambres dont une donne acces a une belle terrasse de
17m2, une salle de bains et une salle d'eau. Deux grands garages

fermés en sous-sol de la copropriété viennent compléter le ...

Roquebrune cap martin: in a recent and luxury building, close to the center, to its
shops and the train station, a few minutes walk from the beaches, this rooftop villa
offers a panoramic view of the sea and cap martin. Spacious and bright, the
apartment consists of a large living room with a fully equipped american kitchen
opening onto a large south-facing terrace. It also offers two large bedrooms, one of
which gives access to a beautiful 17sqm terrace, a bathroom and a shower room.
Two large closed garages in the basement of the condominium complete the
property. Rare product! Fees of 6% ...
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